
1 【アルコール薬物施設連絡会「春の交流会」ソフトバレーボール大会】

  すとぉりぃは、自主製品の製造・販売やリサイクルセンターを運営する就労継続支援B型と、依存症

からの回復プログラムなどを学ぶ生活訓練からなる、多機能型の依存症回復施設です。アルコール

や薬物、ギャンブルなどをやめる意志がある仲間の居場所となっています。

　今号では「アル施連ソフトバレーボール大会」「販売会」を中心にご報告させていただきます。

　コロナ禍の中ずっと中止になっていた「アルコール薬物施設連絡会春の交流会・ソフトバレー
ボール大会」が、２０２３年５月３１日とどろきアリーナにて、やっと開催されました。参加施設はコ
ロナ前より少なかったものの、再び仲間が集まってバレーボールができた喜びは格別でした。

「アル施連ソフトバレーボール大会に参加して」　Fさん

　僕は今回初めてバレーボール大会に参加したのですが、他

の施設の人も初めて会う人ばかりで、バレーボール自体も初

めてと、初体験のことばかりだったので、最初は緊張していま

した。しかし、実際始まると就労継続支援B型の人たちが居て

くれたので、安心して臨めたと思います。

　生活訓練の方にいると、普段就Bの人と話すことはほとんど

無いのですが、アル施連では就Bの人とコミュニケーションが

でき、普段見られない一面も見られたので、それが一番の収

穫だったと思います。

　また、昼のお弁当も僕は米粒一粒まで完食したのですが、昨

年川崎のアル施連秋のフェスティバルでは、緊張と寝不足か

らくる体調不良で、お弁当が全く喉を通らなかったことを考える

と、大きな進歩だと思いました。ただ、ご飯を食べた後にすぐ

動いたので、ちょっと午後グロッキーではありましたが。

　しかし、試合では思ったより体が動かず、結構ミスをして点を

取られてしまったので、今度はもう少しレシーブなどの練習を

してから大会に出たいです。

「駒沢公園にバレーボールの練習に行きました」

　いつもバレーボールの練習で使っていた体育館が、老朽化の為使えなくなってしまい、バレー
ボールの練習が出来なくて困っています。

　「それならば外で練習しよう！」と、すとぉりぃから片道約３０分かけて歩いて、駒沢公園へ練習

に行きました。ゴールデンウィーク明けの良く晴れた暑い一日でしたが、みんながんばって歩きま

した。

　五月の新緑の中、バレーボールで気持ち良く汗を流し、練習の後にみんなで食べたお昼ご飯は

とてもおいしかったです。早く練習場所が見つかり、もっと練習が出来れば良いなと願っていま

す。
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2 【大盛況の販売会】

＊キャロットタワー販売会

　５月２５日に初めての試みで、無印良品三軒茶屋店「つながる市」の販売会に参加しました。初

めての場所で、ドキドキ緊張しながらでしたが、お買い物中の方や、通りがかりの方が足を止めて

下さいました。興味を持って下さり、すご腕くんや紙製品をまとめて買って下さったお客様もいらっ

しゃいました。これからも継続的に参加させて頂けたら良いなと思っています。

「無印良品『つながる市』に参加して」　Nさん

　今回私は、つながる市に参加させて頂きまして、お試しという
ことで販売会をしたところ、そこそこの好評で、興味を持って頂
いたことに、私はうれしかったです。すとぉりぃの自主製品とし
ても、PRできたのか？と思いました。
　こういった活動的なことは、私自身の意見ですが、毎月でも
良いと思いますが、現状は難しいので、「つながる市」はやる
価値はあると思います。
　それと少しだけ、サザエさん袋は持って行っても良かったの
かな？と思いました。あと、もう少し時間を延ばしても良いと思
いました。他のメンバーさんたちも、積極的に参加するのも良
いと思います。
　また、外に出て、作業所の内面も変えられるヒントが分かる
かもしれません。
　私にとっても、初めて参加して本当に良かったです。感謝し
ています。

　　天気が良いと富士山も見えて最高です！

　すっかりお馴染みになりました。キャロットタワー２６

階スカイキャロット展望ロビーの「はっぴぃハンドメイ

ド販売会」です。

　こちらの販売会で、すご腕くんファンになって下さっ

たお客様もいらっしゃいます。

＊さくらまつり

　毎年４月に開催されていた桜新町の恒

例行事「さくらまつり」も、コロナ禍でずっと

中止されていましたが、今年やっと開催さ

れました。

　すとぉりぃは、さくらまつりでは「紙漉き体

験」をいつも行っています。子どもたちに大

人気でいつも行列ができるほどです。

　たくさんの来場者の方々に「すご腕くん」

や「すとぉりぃの紙漉き製品」をアピールで

きて、とても充実した一日でした。

＊無印良品「つながる市」
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　世田谷区松原にある「うめとぴあ」は、保健・医療・福祉の全区的な拠点として、地域福祉の取り
組みを推進する複合施設です。
　その「うめとぴあ」で各施設の紹介や、利用団体の発表の場として、地域参加型のイベント「うめ
とぴあフェスタ」が６月３日に開催されました。
　すとぉりぃは、すご腕くんや紙製品の販売はもちろん、すご腕くんの汚れ落ちの良さをアピール
するための実演を行いました。「こんなに汚れが落ちるの～！」と驚きの声が聞かれ、ありがたい
ことにすご腕くんは完売しました。

　６月３日（土）スタッフ１名メンバー３名でうめとぴあフェスタに参加しました。販売するテーブル２

個と、いす４つスタンバイができ、そこへ石鹸や紙製品等をセッティングしました。

　トイレに行って戻りました。すると、石鹸（すご腕くん）が２個売れていました。となりの世田谷区

役所の職員さんが２個買ってくれました。商品は今日売れるかなあ？と思いました。スタッフとメン

バーの実演販売のおかげでお客様が次から次へと足を止めて石鹸（すご腕くん）、ポチ袋等紙製

品が午前中半分位売れました。

　テーブルの向かい側では子どもたちや職員さんが楽器を演奏して、とても和やかな雰囲気に包

まれていました。世田谷の区長さんもいらして、挨拶をして施設の見学をしていました。７施設の

方が色々な物を販売していました。隣の施設の方に声をかけて「今日はどうですか？」と雑談をし

ました。色々と楽しかったです。

　食事から帰って来ると、お客さんがとびとびやって来て、石鹸や紙製品が売れました。もしかす

ると「完売するぞ」との思いが力強くなりました。ポチ袋完売・・・石鹸あと１４個・・・あと７個・・・あと

３個・・・次から次へと石鹸が売れました。１４時終了間近、石鹸をバッグに入れ「残念だ～」と思い

ましたが、スタッフ、メンバー一同「よくやったよ」と声をかけあいました。

　最後に女性３人がやって来て、声掛けをしました。残り３個です。ひとりの女性が「私、買うわ」と

石鹸を買ってくれました。連鎖反応で２人の女性も買ってくれました。すご腕くん見事に完売しまし

た。その時の感じがものすごくうれしかったです。またの機会も楽しくやって行きたいです。おつか

れ様でした。

すとぉりぃのホームページがリニューアルされました！

 すとぉりぃのホームページ
（http://story.or.jp/）が、リ
ニューアルされました。
パソコンからでも、スマート
フォンからでも、とても見
やすくなりました。新しく写
真も撮影し、明るくなりまし
た。
　ホームページから、す
とぉりぃのブログやインス
タグラムもリンクしやすく、
リサイクルセンターの最新
情報もチェックできます。
　すとぉりぃのホームペー
ジをぜひご覧下さい。

＊うめとぴあフェスタ

「うめとぴあフェスタに参加して」　Yさん

すとぉりぃHP
スクリーンショット
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5 【メンバー状況（令和５年６月現在）】

・生活訓練　　４人　　・就労継続支援B型　　１４人
＜男女構成＞
・男性　　１５人　　・女性　　３人
＜年代＞
・２０代３人　・３０代１人　・４０代１人　・５０代７人　・６０代以上６人
＜アディクション＞
・アルコール　　１１人　　・薬物　５人　　・ギャンブル　　３人　　（重複あり）

・就労した者　２人（令和４年１０月より）
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　特定非営利活動法人STORYの趣旨にご賛同、ご支援頂ける会員の方を募集しています。
①正会員　：　当法人の目的に賛同して入会される方および団体入会金　　５，０００円

年会費　　３，０００円

②賛助会員　：　当法人の事業を賛助するために入会される方および団体
入会金　　３，０００円

　郵便振替口座 年会費　　１，０００円

　 口座番号 ００１００－３－５９１７６９

口座名義 特定非営利活動法人STORY

【会員募集のお知らせ】

【令和４年度貸借対照表】

　今年は、5月病ならぬ6月病の人が増えているという。寒暖差の厳しさとコロナが5類になり生活

環境は変わっても、なかなかその環境について行けない。マスクをするかしないかも周りの人の

目が気になる。そのような小さな積み重ねが、ストレスとなってしまいます。繊細な心の持ち主の

方は、もっと敏感に反応して体調を崩してしまいがちです。こういうときは、耳のマッサージ。頭が

すっきり、少し元気になるようです。

　先日、3年ぶりにアルコール薬物施設連絡会主催の交流会が開催されました。最初は、どの施

設も練習していないから、お遊びでといっていたのに、やはり、いざ、体育館に入りとコートにたつ

と、やはり、勝ちたい、勝つとみんなで大喜び。久しぶりに大きな声で応援して、気分も晴れ晴れ。

仲間と顔を合わせる事がこんなにうれしいものかと、実感したひとときでした。

【編集後記】


